

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin  
Ulrike Cohnen

## **Prüfantrag**

zur Sitzung des Ortsbeirates am 08.05.2024

### **„Einrichtung eines Boule-Platzes an der Teufelskaute“**

Das Boule-Spielen (frz. für „Kugel“) erfreut sich immer größerer Beliebtheit. Es ist ein Geschicklichkeitsspiel mit acht Metallkugeln und einer kleineren Zielkugel. Die moderate Bewegung in verschiedenen Gruppengrößen an der frischen Luft ist gesund und ermöglicht soziale Kommunikation. Außerdem ist es eine Sportart und Freizeitbeschäftigung, die keine große Fläche beansprucht und mit sehr wenig Lärm gespielt wird.

In der Verlängerung der Donnersbergstraße schließt sich am Ortsrand vor dem Zugang zum Kirchenstück die Teufelskaute an. Dort befindet sich ein seit langem nicht mehr benutzter, befestigter Platz, der von Bäumen und Hecken umgeben ist. Er soll vor vielen Jahren bereits einmal als Boule-Platz ausgestattet gewesen sein.

#### **Der Ortsbeirat Hechtsheim möge daher beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob oben genannter Platz (wieder) als Boule-Spielstätte eingerichtet werden kann und dann die erforderlichen Maßnahmen umsetzen.

#### **Begründung:**

In Hechtsheim gibt es bisher nur einen Boule-Platz, der an der Brausch und damit am südlichen Ortsende liegt. Das im Mai 2023 in Hechtsheim gegründete Senioren-Netzwerk hat diesen Platz in den neu aufgelegten Seniorenwegweiser für Hechtsheim aufgenommen. Darüber hinaus wurde von den Senioren der Wunsch geäußert, auch am Ortseingang, gut erreichbar insbesondere für die Bewohnerinnen und Bewohner der Wohngebiete Vogelsberg und Frankenhöhe, ein weiteres Boule-Angebot zu schaffen. Da die Nutzer ihr Spielgerät selbst mitbringen, sind vor Ort für die Ausübung des Sports keinerlei Geräte vorzuhalten. Gleichzeitig wird sichergestellt, dass der Platz mit seinen Bäumen und Hecken intensiver als bisher gepflegt wird.

gez. Birgit Zehe-Clauß  
für die FDP im Ortsbeirat